

和の光

宝塚市立西谷中学校



■修学旅行へ行ってきました(その3 平和学習・民泊)

平和祈念公園で昼食をとった後、資料館を見学しました。その後、現地のガイドさんの案内でガマへ入りました。懐中電灯を一斉に消すと、ガマの中は真っ暗で、時折天井から落ちてくる水滴の音が聞こえるだけの暗黒の世界でした。たくさんの方が逃げ込み、恐怖に耐えていたことを思うと胸が痛みました。生徒の皆さんも実際にガマへ入ってみたことでたくさんの事を感じ、学べたと思います。



現地ガイドによる沖縄戦の説明(2024.05.07)



平和祈念資料館 展望室にて記念撮影(2024.05.07)



クラシンウジョウ壕にて(2024.05.07)

修学旅行の初日は、現地の一般家庭にお世話になり民泊体験を行いました。民泊中は食事を一緒に
つくって食べたり、沖縄の自然や文化についての体験をさせていただいたりしました。最初は皆不安そう
な様子でしたが、受け入れていただく方々にお会いすると少しずつ緊張や不安もほぐれてきたようで、笑顔
が見られるようになりました。民泊家庭ごとの写真を紹介します。



生徒の皆さんが民泊中、何か対応が必要な時はすぐに動けるように先生方はホテルで待機していましたが、
特に受け入れ家庭から連絡がなく、みんなが仲良く元気に過ごしているのだな、と安心しました。気が付けば日
付けは既に5月8日に変わっていました。 ※この続きは次号に掲載させていただきます。



民泊家庭ごとに記念撮影(2024.05.07)



民泊家庭ごとに記念撮影(2024.05.07)